



¡Hasta siempre Ifigenia!: Claudia Sheinbaum

(RUBÉN CARREÓN).- Desde el mediodía se lleva a cabo el funeral de la maestra **Ifigenia Martínez**, han llegado diversos políticos, llegó la presidenta de México, Claudia Sheinbaum. Ella se encontraba de gira por Hidalgo; sin embargo, se trasladó a esta casa funeraria que se ubica en la colonia del Valle, señaló que venía a acompañar a su familia, a hacer un reconocimiento a la maestra Ifigenia Martínez, tuvo una vida donde fue pionera en muchas cosas, directora de la Facultad de Economía, apoyó siempre al movimiento estudiantil en su momento, destaca su participación también en la política, en la corriente democrática. En la historia —que es antecedente de la transformación—, ustedes saben que yo voté por ella el 2 de junio, y nuestros compañeros diputados y diputadas la eligieron como presidente de la Mesa Directiva. Ella estaba ya mayor, pero tenía mucha ilusión este primero de octubre. ¡Un recuerdo hermoso, hasta siempre Ifigenia!, señaló la Presidenta de la República.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!7638?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!7638&authkey=!AFvLrJeQZRuZQzM&it hint=video&e=9DhDmJ>